

# Gemeinde Wobbenbüll

- Der Bürgermeister -



21. September 2020

## Liebe Wobbenbüllerinnen und Wobbenbüller

Die Jahreszeiten kommen und gehen und wir sind noch lange nicht wieder im normalen Miteinander angekommen. Aber wir arrangieren uns so gut es geht und alle versuchen ihre Arbeit so gut wie möglich zu machen. Das gibt schon eine gewisse Stärke.

Einen Dank möchte ich all denen aussprechen, die sich an die Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter wenden und ihre Wünsche, Ideen oder auch Beschwerden äußern. Dadurch können wir Probleme lösen und Gedanken in Taten umsetzen. Einiges kann man schnell umsetzen, anderes dauert länger und ein Teil lässt sich ganz einfach nicht verwirklichen.

**Was konnten wir jetzt realisieren?** Für das Bürgerhuus haben wir mit einem Zuschuss von **75 %** durch die **LAG Aktiv Region Südliches Nordfriesland** einen Tisch, zwei Bänke, einen Papierkorb, eine Hundetoilette, zwei Ladestationen für E-Bikes, einen Aushangkasten, einen Beamer, fünf Rollos und eine Leinwand anschaffen können. Auf dem Spielplatz steht eine neue Tischtennisplatte.

Die neue Rutsche wurde aus Eigenmitteln finanziert.

Ich bin angesprochen worden auf den Rufbus. Den gibt es bei uns nicht. Dafür gibt es den **Orderbus**, der uns eine Möglichkeit gibt auch an Samstagen ab 15:00 Uhr und an Sonntagen mit dem Öffentlichen Nahverkehr nach Husum zu kommen. Wer dafür Informationen benötigt, erhält diese im Internet unter [www.husum-bus.de](http://www.husum-bus.de) oder auch telefonisch über die Stadt Husum.

Die ersten kleinen Feiern sind im Bürgerhuus bis auf eventuellen Widerruf wieder möglich. **Öffentliche Veranstaltungen** finden dort auf absehbare Zeiten **nicht** statt. Dazu gehören leider auch die Tanznachmittage, das Kartenspielen, der Seniorenkaffee und Veranstaltungen der Feuerwehr.

Der Altkleiderbehälter der Humana Kleidersammlung GmbH **bleibt** uns erhalten.

Unsere Arbeit am **Ortskernentwicklungskonzept**, von dem ich schon berichtet habe, geht nun weiter. Dazu benötigen wir unbedingt **Ihre / deine Unterstützung**.

Wir laden Sie / dich herzlich zur Mitarbeit für die Zukunft unserer Gemeinde ein:

Wie wollen wir in Wobbenbüll leben? Was benötigen wir in einer lebendigen Gemeinde? Was wollen wir erhalten? Was wollen wir verändern?

Diese Fragen und andere wollen wir gemeinsam mit den Wobbenbüller Bürgerinnen und Bürgern beantworten. Gemeinsam mit Ihnen / euch wollen wir, die Gemeindevertretung, unser Dorf für die Zukunft fit machen und als eigenständigen Wohn-, Arbeits-, Sozial- und Kulturraum weiterentwickeln. Die Themen dazu sind: Wohnen und die weitere bauliche Entwicklung, Infrastruktur, Mobilität, Dorfgemeinschaft, Tourismus sowie Nachhaltigkeit und Energieversorgung. Ihre / eure Ideen, wie ein

gutes Leben in Wobbenbüll in Zukunft aussehen soll, sind gefragt. Alle sind aufgerufen das Ortskernentwicklungskonzept grundlegend mitzugestalten.

**Leider muss der angekündigte Kreativworkshop wegen der Infektionsgefahr mit dem Coronavirus voraussichtlich bis zum Sommer 2021 aufgeschoben werden.**

Um trotzdem am Ortskernentwicklungskonzept weiterarbeiten zu können, haben wir uns auf thematisch orientierte Dorfspaziergänge im Frühjahr 2021 und auf zwei Fragebögen nun im Herbst geeinigt.

Die Beantwortung dieser Fragen ist **absolut freiwillig**, sie kann auch im **ersten Fragebogen**, der schon demnächst verschickt wird, anonym sein. Es wäre für unsere Arbeit jedoch sinnvoller den Namen anzugeben, da wir dann die Daten den Gebäuden zuordnen könnten, um aus den Informationen eine mögliche zukünftige Wärmeversorgung und Wärmeerzeugung für Wobbenbüll konzipieren zu können.

**Der zweite Fragebogen** ist anonym, er beinhaltet Fragen zur weiteren gewünschten Entwicklung Wobbenbülls mit den Bereichen "Leben in Wobbenbüll, Soziales und Kulturelles, Tourismus und Verkehr". Weitere Aspekte werden erfragt und Ihre /eure Ideen, Vorschläge und Änderungswünsche werden erbeten. Kinder könnten gern ihr Alter angeben. Gefragt werden alle Wobbenbüller Bürger und Bürgerinnen, auch die "Neubürger", die ja sicher gute Gründe haben in unserem schönen Dorf leben zu wollen. Dieser zweite Fragebogen wird bis zum 18. Oktober verteilt.

Das Ausfüllen der Fragebögen **verpflichtet zu nichts**. Die Daten werden nur für die Konzepterstellung genutzt.

Die Fragebögen sollten bitte bis zum 31. Oktober wieder zurück sein. Sie können entweder in meinen Briefkasten geworfen werden (Süderweg 15) oder in den Briefkasten am Bürgerhuus im (Borgerweg 23).

Die Fragebögen werden zu gegebener Zeit auch als download auf <http://wobbenbuell.de/Projekte/ortskernerentwicklung> zur Verfügung stehen.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, ich bitte Sie / Euch, an diesem Projekt teilzunehmen, es wird mit 29.000,- € vom Land gefördert und soll doch für uns ein Erfolg werden.

Ich wünsche Ihnen / Euch einen goldenen Herbst

  
Jürg Petersen